

Von Herzen danken wir allen, die uns nach dem Tod von

Ueli Gygax-Kurz

ihr Mitgefühl kundgetan haben. Überwältigt sind wir von den tröstenden Worten, den verständnisvollen Umarmungen, der spontanen Hilfsbereitschaft, den einfühlsamen Karten, den wunderschönen Blumen und Kränzen sowie den vielen Spenden. Unser Dank geht auch an diejenigen, die Ueli in seinen letzten Tagen einfühlsam betreut haben, an Herrn Pfarrer Kurt Bienz für die besinnliche Gestaltung der Trauerfeier, an Tom Gisler sowie Simon Stirnimann für das berührende Klavier- und Saxophonspiel. Schliesslich gilt unser Dank unseren Mitarbeitenden und unserer Kundschaft, die uns mit nachsichtigem Verständnis in dieser schweren Zeit begegnen.

Ihr alle habt uns auf Eure persönliche Weise spüren lassen, dass Ihr mit uns fühlt! Dies gibt uns Kraft und Trost.

Rachel Kurz Gygax mit Florian Gygax
und alle Angehörigen

Iffwil, April 2017



HEIZUNGEN AG